

# Dandim 0716/Demak Hadiri Apel Gelar Pasukan Ops Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 18:13



*Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 ini merupakan operasi cipta kondisi Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcarlantas) yang kondusif*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo bersama Bupati Demak Eisti'anah, dan jajaran Forkopimda lainnya menghadiri

Apel Gelar Pasukan Ops Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 di Mapolres Demak, Selasa (07/02/23).

Apel Gelar Pasukan dipimpin langsung oleh Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, dan diikuti personel gabungan dari Kodim 0716/Demak, Polres Demak, Satpol PP Kabupaten Demak dan Dinas Perhubungan Kabupaten Demak.

Dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023, disematkan pita operasi menandai bahwa Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 resmi dilaksanakan di wilayah Kabupaten Demak.

Dengan mengusung tema “Keselamatan Berlalu Lintas Yang Utama dan Pertama”, Kapolres Demak membacakan amanat Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi, yang isinya, bahwa Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 dilaksanakan selama 14 hari mulai tanggal 7 hingga 20 Februari 2023.



Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 ini merupakan operasi cipta kondisi Keamanan, Keselamatan, Ketertiban dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcarlantas) yang kondusif menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H tahun 2023.

“Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi tahun ini mengedepankan 40% giat preemtif, 40% giat preventif serta didukung 20% giat Gakkum guna mewujudkan Kamseltibcarlantas yang aman, Nyaman dan selamat,” kata AKBP Budi Adhy saat membacakan amanat Kapolda Jateng.

Polri telah menetapkan kalender Operasi Keselamatan lalu lintas yang rutin dilaksanakan setiap tahun, diharapkan dengan dilaksanakan Operasi Keselamatan Lalu Lintas ini dapat meningkatkan disiplin dalam berlalulintas, menurunkan angka kecelakaan dan pelanggaran lalulintas serta tingkat fatalitas korban laka lantas.

“Perkembangan transportasi yang semakin meningkat, harus kita barengi dengan meningkatkan kesiapan untuk menjaga stabilitas keamanan dalam berkendara,” sambungnya.

Berkaitan dengan pelaksanaan operasi tersebut, Kapolres meminta agar personel mengutamakan keselamatan dan melakukan deteksi dini terhadap dinamika dan fenomena yang berkembang, sehingga dapat melakukan langkah-langkah pencegahan yang prediktif. Selain itu, personel operasi agar menghindari tindakan yang kontra produktif serta sikap arogan sehingga kehadiran Polantas dapat dirasakan oleh masyarakat.

“Lakukan tugas Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, profesional dengan persuasif, humanis sehingga tidak menimbulkan komplain dari masyarakat,” pungkasnya.

Setelah pelaksanaan Apel Gelar Pasukan, Bupati Demak didampingi Kapolres, Dandim 0716/Demak dan jajaran Forkopimda melaksanakan pemeriksaan kendaraan dinas guna mendukung pelaksanaan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak